

R3 学校教育目標「高め合う 心豊かな 韮っ子」



つきやま

地域とともに148年
伊豆の国市立韮山小学校
令和3年9月発行
第6号

『お帰り』『ただいま』と言い合える街に！

『シトラスリボン プロジェクト』

校長 齋藤 修

ただいま、お帰りまで
思いあえるように
みんなで広げよう、
シトラスリボンプロジェクト。



この1年間、小学生にもらった『シトラスリボン』をバッグにつけています。

『シトラスリボン プロジェクト』は、昨年4月、愛媛県の市民団体が始めた活動です。

グループ名は、「ちょびっと19+」。

COVID19 がもたらす災禍の中で、「少しでも+（プラス）を生み出せたら」と願い、つけられた名前です。

ちなみに「シトラス」は、愛媛県の産物である柑橘類のことです。

3つのリボンの輪は、「地域・職場（学校）・家庭」を表しています。

韮小では、ウィルスの感染予防のために、「マスクの着用」「手洗いや消毒の励行」「換気の徹底」等、できることを進めています。

日課を変更し、健康観察を行う時間を確保しました。行事も、運動会を延期し、修学旅行も日帰りに変更しています。

感染予防と同時に、もう一つ忘れてはならないのが、万が一、感染してしまった時のことです。たとえウイルスに感染してしまっても、しっかり対応できる場所があったり、「ただいま」と帰る場所があったりしたならば、誰もが安心です。

そんなあたたかな空気に満ちた、韮小や伊豆の国市であってほしいと思います。

コロナ禍が去った後も、「ただいま」「おかえり」と言いあえる人の輪が広がることを願っています。

夏休み中にボランティアの方々が、1人1人の手形（ハンドプリント）を使った大きな作品を、昇降口に掲示してくれました。作品の中では、手と手が重なっています。誰もがつながっています。

3密回避の時ですが、お互いが心の手をさしのべながら、「差別」や「偏見」、「誹謗中傷」のない社会を、子供と一緒につくっていきけたと思います。



【手と手がつながって大きな作品に】

◇オリンピック朝顔◇

「オリンピックを花で応援しよう」(フラワーレーンプロジェクト)に参加し、1年生が朝顔を育ててきました。伊豆ペロドームに向かう朝顔たちを、「さよなら」「ぼくたちのかわりに応援してきてね!」と手を振り見送る1年生です。



◇2学期始業式◇



いつもと違う2学期のはじまりです。友達との再会にも声を上げず静かに喜び合う様子の子供たち。始業式後の各教室では、感染対策について考える学活を行いました。



◇緊急事態宣言発令を受けて◇

8月20日から9月12日までの期間、静岡県に緊急事態宣言が発令されたことを受け、菫山小では次のように対応します。

- 感染対策を徹底、強化した上で、教育活動を継続します
- 子供の心と体の変化をみとり、支援します
- 9月10日(金)まで、短縮日課とします
- 9月30日(木)に予定していた運動会を、11月5日(金)に延期します
- 10月28日(木)修学旅行は、予定通り実施する方向で検討しています
- OPTA行事(9月12日奉仕作業、10月27日給食試食会、11月20日集まれ菫っ子)を中止します
- ※今後の感染状況によっては、これらの対応を変更する場合があります

感染対策のための「菫小ガイドライン」をご家庭と共有し、連携して取り組んでまいります。子供に「なぜこの対策が必要なのか」を説明し、共に考えることで、当事者意識をもって行動できるようにします。ご協力をお願いいたします。また、各家庭においては、児童や家族の健康状態を確認していただき、発熱や風邪症状等が見られる場合は、自宅での療養をお願いいたします。

◆◆9月の行事予定◆◆

日	曜	行事等
1	水	学校集会⑤(任命) □身体測定(4年) □短縮日課~10日(金)まで
2	木	代表委員会⑤ □身体測定(5年)
3	金	身体測定(6年) □
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	PTA奉仕作業→中止
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	(短)
25	土	
26	日	
27	月	教育実習開始(3名)
28	火	
29	水	
30	木	運動会日延期



学校ホームページには、授業や行事での児童の様子、地域の方との連携等について、日々の情報を掲載しています。各種おたよりもご覧いただけます。

(<http://nirayama-sho.izunokuni.ed.jp>)

右のQRコードからどうぞ。

